

## 自分を大切に、みんなを大切に

日本赤十字社の指導員および大治町内の日本赤十字奉仕団の方々にご協力をいただき、2年生の保健体育学習の一環として救急救命講習会が行われました。もしも街中で倒れている人がいて、声をかけても反応がない場合の対応の仕方、自分一人に対応できない場合は必ず協力者を呼び、救急車を呼んでもらうことやAEDをもってきてもらうことを学びました。そして、救急隊が到着するまでの間の心臓マッサージを含めた救急蘇生の実習を行いました。大治中学校の生徒は、登下校中に困っている人を見かけると、声をかけることが多く、お礼の電話をいただくこともありました。もしも、体調のすぐれない方に出会った時は実習したことを生かしてほしいと思うとともに、自他の命と向き合い、自他の命を大切に、自他の命を守ることにつながってほしいと思います。



また、園芸委員会の生徒が校内の花壇を整備してくれました。植えていたのはパンジー、ビオラ、キンギョソウ、デイジー、アリッサム、クリサンセマムなど耐寒性で長い期間に力強く花を咲かせる植物です。花壇の植物たちは寒空の下でも花を咲かせ、皆さんの登下校の様子を見届けています。植物は声をかけられることで、空気の振動が伝わり成長を促すことがあるそうです。登下校の際に試してみてくださいはどうか。それではまた、1月に元気な姿で会いましょう。



\*\*\*\*\*

## 人権・道徳講演会

12月3日(金)に東京パラリンピックのカヌースプリントに出場した加治良美さんをお迎えし「自分らしく生きること」と題して、加治さんが車いすを必要とする生活になったことからパラリンピックに出場するまでの経緯をお話いただきました。特にカヌー競技を始めるきっかけとなったのは、車いすマラソンに出場した時に、パラカヌーの関係者の方と出会ったことだそうです。どんなことがあっても常に自分と向き合うこと、自分を支えてくれている人たちへの感謝の気持ちを考えることの大切さ、生きているからこそ夢を追いかけられること、人との出会いを大切にすることは、常に前向きに生きていけることにつながることを学ばせていただきました。



講演の最後に義足の説明をしていただきましたが、最近では義足だけでも生活できるくらいバランス感覚が研ぎ澄まされてきたそうです。今後もさらに自らを鍛え上げながら、カヌーの各大会で活躍される加治さんを応援し続けたいと思います。

## PTA バザー ご協力ありがとうございました

12月3日(金)の授業公開日に、制服等のリサイクルバザーを行いました。開始前に会議室前には長蛇の列ができるほどの盛況ぶりでした。学生服・セーラー服・ジャージ・スクールバッグなど不要になったご家庭から提供いただきました。今回のバザーにおける収益金につきましては、生徒の活動に還元できるようにPTA役員で検討していきます。ご協力ありがとうございました。



### 今後の主な予定

1月 7日(金)	第3学期始業式(給食なし) 引き落とし日
1 1日(火)	実力テスト(全学年) 給食開始
1 2日(水)	身体測定(1年)
1 3日(木)	身体測定(2年)
1 4日(金)	身体測定(3年) 学習相談日(3年)・集金日
1 8日(火)	後期第2回テスト(3年)
1 9日(水)	後期第2回テスト(3年)
2 0日(木)	私立・専修推薦出願
2 1日(金)	歯科指導(特別支援学級)
2 4日(月)	生徒集会 私立・専修一般出願
2 6日(水)・2 7日(木)・2 8日(金)	3年三者懇談
2 6日(水)	私立・専修推薦入試
3 1日(月)	生徒議会
2月 1日(火) 2日(水)・3日(木)	私立・専修一般入試